

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan di TK Al-Fathi Kelompok B Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut dengan judul Meningkatkan Keterampilan Berhitung Anak Usia Dini Melalui Penggunaan Kartu Binatang Tahun ajaran 2013/2014, dapat meningkatkan kemampuan berhitung anak.

Kondisi Awal kemampuan anak di TK Al-Fathi menunjukkan bahwa anak kurang aktif dalam pembelajaran berhitung, sehingga tingkat kemampuan berhitung anak sangat rendah. Hal ini dibuktikan dari 24 anak ternyata baru 5 anak yang menunjukkan kemampuan berhitung dengan presentase 25 % anak menunjukkan kemampuan berhitung baik.

Pelaksanaan keterampilan berhitung pada Siklus I dan II menunjukkan bahwa penerapan metode penggunaan kartu gambar untuk meningkatkan kemampuan berhitung matematika anak TK Al-Fathi Kelompok B Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut tahun Pelajaran 2013/2014 dinyatakan meningkat.

Setelah pendidik melaksanakan siklus I yang memfokuskan pada materi pokok berhitung menggunakan kartu gambar binatang dengan indikator membilang atau menyebut urutan bilangan. Setelah melakukan kegiatan Siklus I menunjukkan presentase berkategori baik 46%.

Setelah melakukan kegiatan pembelajaran pada Siklus I, pendidik melaksanakan pada siklus II yang memfokuskan pada materi pokok berhitung dengan menggunakan penggunaan kartu gambar berbagai binatang dengan indikator pendidikan lambang bilangan kesesuaian atau urutan logis.

Hasil peningkatan keterampilan berhitung anak yang telah mencapai indikator keberhasilan dan termasuk dalam kategori baik. Sehingga rata-rata persentasi seluruh siswa pada lembar observasi, kemampuan berhitung anak TK Al-Fathi Kelompok B Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut nilai rata-rata 21% pada kondisi awal, 46% pada siklus I dan kemudian meningkat menjadi 83% (baik) pada siklus II.

Berdasarkan hasil analisis penelitian tindakan kelas ini dapat disimpulkan bahwa melalui kegiatan berhitung melalui penggunaan kartu gambar binatang dapat meningkatkan kemampuan berhitung anak Kelompok B TK Al-Fathi Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut tahun Ajaran 2013/2014.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian Kemampuan berhitung anak melalui media gambar binatang di TK Al-Fathi Kelompok B Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut, maka direkomendasikan:

1. Bagi anak, agar anak lebih mengetahui tentang konsep-konsep matematika, sehingga anak akan lebih mudah dalam mengenal bilangan.
2. Bagi Guru TK, agar meningkatkan kemampuan berhitung anak melalui serangkaian aktivitas pembelajaran yang beragam dan menyenangkan, salah

satunya dengan penggunaan kartu gambar sehingga anak-anak dapat memiliki kemampuan berhitung.

3. Kepada Lembaga Sekolah, agar selalu dapat meningkatkan kualitas sekolah dengan mempunyai guru-guru yang aktif dan inovatif dapat mengeksplorasikan metode-metode pembelajaran yang menarik bagi anak. Menyediakan sarana dan prasarana yang mendukung pada proses pembelajaran, khususnya untuk kemampuan berhitung anak.